

WENIGER ...

ist (oft) mehr

Die Suche nach dem „rechten Maß“

REFERENT: **ERNST BRÄUER**

Rektor der Caritas OÖ

Di 19. März | 19:30 Uhr

Seelsorgezentrum Lichtenberg

Das Leben der Menschen war in früheren Zeiten geprägt von der „Not des Mangels“:
Zu wenig Nahrung, zu wenig Dinge, zu wenig Information ...

Heute ist das Leben vieler Menschen eher beeinträchtigt von einer „Not der Fülle“:
Zu viel Essen, zu viele Dinge, zu viele Informationen...

Wir müssen für uns selbst das rechte Maß finden zwischen einem Zuviel und Zuwenig:
Beim Essen und Trinken, beim Arbeiten und Ruhen, beim Sorgen und beim Vertrauen.

Es geht darum, die „Lust am Ja“ durch die „Lust am Nein“ zu ergänzen. Die Devise:
„Genug ist nicht genug, ich will alles und noch viel mehr“, hält nicht, was sie verspricht.
Weniger ist oft mehr.